

Preocupación por el duelo de ida: se jugaría el 17 de septiembre en Macul

Una programación inicial de la Conmebol propone que el partido de ida entre Colo Colo y River Plate se juegue el 18 de septiembre en el estadio Monumental (la vuelta está fijada para el 25 en el otro Monumental, el de Buenos Aires).

Sin embargo, y considerando que se trata de un día festivo en Chile, con la fuerza policial desplegada en fondas y ramadas, y preparando la Parada Militar del jueves 19, la idea es adelantarlo en un día.

La seguridad es un tema muy delicado para Colo Colo. Cabe recordar que en el duelo de 2022 entre albos y rioplatenses hubo grupos de hinchas que ingresaron

a la fuerza al Monumental y luego agredieron a los fanáticos visitantes, lo que provocó que la Conmebol castigara al Cacique con un partido a puertas cerradas, ante Fortaleza, justamente el que selló la eliminación en la fase de grupos de esa edición.

El cambio de fecha obligará a los albos, además, a redoblar esfuerzos, porque el calendario del mes los tiene jugando el 7 ante Magallanes en Macul, por la Copa Chile, y el 14 recibiendo a Universidad Católica por el Torneo Nacional. Eso, sin contar con que el Cacique tenga, probablemente, varios convocados por Ricardo Gareca para la doble fecha eliminatoria ante Argentina (5) y Bolivia (10).



Maximiliano Falcón marcando a Julián Álvarez en el duelo de 2022: River se impuso 2-1 en Macul.